

Die Kommunion zu Hause empfangen

Als Diakon und Seelsorger ist es mir ein Anliegen, **allen die wegen ihres Alters oder aus gesundheitlichen Gründen nicht zur Hl. Messe kommen können, auf Wunsch die Hl. Kommunion zu bringen.**



*In der Hauskommunion sollen alte und kranke Pfarrmitglieder spüren,
dass sie zur Gemeinschaft der Glaubenden gehören
und dass Gott mit ihnen ist.*

Die **Anmeldung zur Krankenkommunion** ist jederzeit telefonisch oder persönlich möglich bei: **Diakon Bernhard Mürzl 0680/1608265**